

2012

6/26 6/25
ドイツ到着 上山市出発6/27
ドイツの気候性地
形療法クアオルト
ウォーキング体験6/29
パートクロツィンゲン市でテルメ(温泉施設)を体験。午後にはド市に到着し、再生可能エネルギーの取り組みを視察6/30
市役所表敬訪問。「上山通り」の発表。歓迎式典に出席

訪独団は、クアオルトの第一人者で本市クアオルト認定コースの認定者であるシュー教授(ミュンヘン大学)も訪問し、本場ドイツのクアオルトを学んだ



歓迎式典で行われたアカペラコーラス。日本語で歌ったり、一緒に踊ったり、音楽を通して交流も深めた



自然に囲まれた川沿いに設けられた「斎藤茂吉の道」(左)。ド市役所から歩いて5分程度の住宅街の一角に設けられた「上山通り」(右)

7/1
「斎藤茂吉の道」の新設、除幕式。ナナカマドを植樹

歓迎式典で行われたアカペラコーラス。日本語で歌ったり、一緒に踊ったり、音楽を通して交流も深めた

7/2
ドイツ出国7/3
帰国。上山市到着

次の時代を担う子どもたちを中心とした活動に参加し、人の心や文化を学んでみてはいかがでしょうか。

6/28
温泉施設などの視察と市内散策

ド市役所を表敬訪問。ド市の海外友好都市各市長との交流【左から、バーツ市(ハンガリー)、サベルネ市(フランス)、上山市、ドナウエッセンゲン市(ドイツ)】



上山市民訪独団のみなさん

交流の機会を 子どもたちに

15年間の交流を通じてド市との強いつながりは、上山への思いを育み、東日本大震災の時には、名取市(本市姉妹都市)に対して、80万円の義援金を寄せていました。茂吉によつて紡がれた交流は、まちづくりや災害支援の取組みへと広がっています。日友好協会幹事の土屋芳明さんは、「茂吉は友好関係の懸け橋。友好都市を知ることで、違った視点から交流ができるかもしれません」と、茂吉やドイツについて学ぶ必要があると話します。

6/27
ドイツの気候性地形療法クアオルトウォーキング体験

上山市とドイツ・ドナウエッセンゲン市(ソルステン・フライ大市長。以降、ド市)との友好都市盟約(以降、盟約)15周年を記念し、横戸長兵衛市長を団長に市民ら26人が、6月25日~7月3日(9日間)に渡り訪独しました。

ド市では「斎藤茂吉の道」や「上山通り」が開設されたほか、市内施設の視察や歓迎式典が開かれるなどド市民と交流を深めました。ここでは、訪独の様子や団員が感じたことなどを紹介します。

交流から学ぶ ドイツの心

人の温かさあふれる ド市との交流

ド市と本市は、大正13年に茂吉が

ナウの泉に茂吉の歌碑が建てられ、

5周年にはドナウ川源流にある「ド

ナウの泉」に茂吉の歌碑が建てられ、

同所を訪れる世界中の人に茂吉の歌

を紹介しています。

盟約15周年を記念してド市は30日、

住宅街の一角に、約80mほど

の「上

山通り」を新設。その除幕式は訪独

団の日程には伏せられたサプライズ

イベントとして行われ、フライ大市

長は「上山の地名がついた道をぜひ

整備したかった」と上山への熱い思

いを寄せました。

続いて1日には、「ドナウの泉」

近くの川沿いに「斎藤茂吉の道」も

開設。案内板の除幕式が行われまし

た。茂吉が歩いたであろうブリガッ

ハ川沿いの1・5kmのコース。周囲

は自然豊かで、川の流れを横目に石

畳の道や芝の中を通る小道かなり

です。団員たちは「ドナウ源紀行」

を書いた当時の茂吉に思いをはせながら散策。フライ大市長が「上山は私にとってもう一つの故郷である」といさつすると、横戸市長は「道の整備をはじめ、交流を深めよう」といふと述べました。

ド市を訪れ、数々の歌を残したこと

をきっかけに、平成7年盟約を締結。

5周年にはドナウ川源流にある「ド

ナウの泉」に茂吉の歌碑が建てられ、

同所を訪れる世界中の人に茂吉の歌

を紹介しています。

ド市と本市は、大正13年に茂吉が

ナウの泉に茂吉の歌碑が建てられ、

5周年にはドナウ川源流にある「ド

ナウの泉」に茂吉の歌碑が建てられ、

同所を訪れる世界中の人に茂吉の歌

を紹介しています。

ド市を訪れ、数々の歌を残したこと

をきっかけに、平成7年盟約を締結。

5周年にはドナウ川源流にある「ド

ナウの泉」に茂吉の歌碑が建てられ、

同所を訪れる世界中の人に茂吉の歌

を紹介しています。

ド市と本市は、大正13年に茂吉が

ナウの泉に茂吉の歌碑が建てられ、

5周年にはドナウ川源流にある「ド

ナウの泉」に茂吉の歌碑が建てられ、

同所を訪れる世界中の人に茂吉の歌